

Schießsport vom Feinsten: Äußerst erfolgreiches Schießsport Wochenende in den Olympischen Luftdruck Disziplinen mit Jugend Challenge, Benjamin-Auftaktwettkampf und nationaler Selektion in Medell

Spitzenergebnisse wurden jeweils geboten – Die Besten übertrumpften sich selbst



Am Wochenende fand in Medell mit dem 2. Wettkampf der Nationalen Jugend Challenge, dem Benjamin-Wettkampf und dem am Sonntag ausgetragenen Selektionswettkampf für das Luftdruck Nationalkader, der erste Teil der RSFO-Schießsporttage statt. Teil 2 folgt nächste Woche mit einem Ländervergleich zwischen RSFO und Luxemburg und schließt am Sonntag mit einer Verbandsmeisterschaft mit



Rekordbeteiligung ab.

Während der Samstag ganz im Zeichen der Jugend stand, gastierte am Sonntag die Belgische Elite des Luftdruckschießens im Schützenhaus in Medell. Der veranstaltende Regionale Sportverband der Flachbahnschützen Ostbelgiens, RSFO freute sich sehr über die rege Teilnahme an allen Wettkämpfen. Denn an allen Tagen waren alle Stände ausgebucht.

Bei dem 2. Wettkampf der in diesem Jahr neu ins Leben gerufenen trilateralen Jugend Challenge traten in Medell 31 Nachwuchsathleten zum Kräftermessen an den Start, das waren 10 mehr als beim 1. Anfang des Monats in Mecheln. Bei angenehmen Temperaturen durfte sich die Veranstalter, wie auch die Athlet(inn)en auf einen guten



Wettkampf freuen. Und gleich im ersten der 2 Durchgänge zündete die Rodterin Nicole Nelles ein Feuerwerk und setzte sich mit ihrem persönlich besten Wettkampfergebnis von 617,1 Zählern an die Spitze des gesamten Feldes. Und das sollte dann auch nicht überboten werden. Lediglich die neben schießende Rachel Navez aus Amay konnte sich bis auf 7 Zehntel an sie heranpirschen.

Bei den Jugend Herren fand der Rodter Jens Theodor nicht in seinen gewohnten Lauf und musste somit



neben Nathan Deprez vom S.R.C.T. Namurois auch noch Nathan Renner vom CT Tenneville um 7 Zehntel vorbeilassen und sich mit Rang 3 begnügen.

Bei den Kadetten konnte der Elsenborner Leon Gehlen sich erneut klar gegen seine Mitstreiter durchsetzen. Auch sein Arloner Mitstreiter Robin Schmickrath konnte Rang 2 klar verteidigen. Der Medeller Marco Heinrichs verbesserte sich im Vergleich zu Mecheln um einen Platz und eroberte Rang 3.

Bei den auf der „Potance“ stehend schießenden Benjaminen steigerten sich die Medeller Schwestern Sandra und Marie Hennes leicht, mussten dem Spirit Schützen Ruben Adrianssens aber deutlich den Vortritt lassen.

In der Disziplin Luftpistole traten auch in Medell nur 3 Aspirantinnen aus den beiden anderen Landesteilen an. Auch sie konnten sich in Topform präsentieren.

Alle, Athlet(inn)en und Verantwortliche freuen sich schon jetzt auf den 3. und diesjährig letzten von der URSTBF in Amay-Thier organisierten Wettkampf. Allenthalben gab's ein positives Echo, denn dieser Challenge wird von allen als Topvorbereitung auf die am 10.+11. November in Marche en Famenne von der URSTBF organisierten Landesmeisterschaft im Luftdruckschießen, auch BOA genannt, gewertet.